

INDONESIA SATU

Reuni Akbar SMAN 1 Parigi Pererat Silaturahmi Ciptakan Dan Bangun Siswa Siswi Berkarakter

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 15, 2022 - 06:15



PANGANDARAN - SMAN 1 Parigi adalah salah satu Sekolah Menengah Atas Negeri yang berada di kawasan Kota Wisata pantai Pangandaran Jawa barat yang beralamat di Jl.Babakan Ardhayasa No. 66 Kecamatan Parigi. Ikatan Alumni (IKA) SMANSA Parigi sedang menggelar Reuni Akbar yang dilaksanakan mulai tanggal 14 dan berakhir pada 16 Oktober 2022,

Kegiatan Reuni Akbar yang melibatkan 27 Angkatan, dari alumni angkatan tahun 1984 sampai dengan tahun 2010 ini tentunya menjadi salah satu perhelatan yang cukup besar, estimasi kehadiran peserta Reuni diperkirakan 1500 Orang, kata Uus Supriatna selaku Ketua Panitia kepada Media Indonesia satu group , Jumat (14/10/2022).

Ketika di wawancarai Uus mengatakan, kegiatan Reuni Akbar ini merupakan tindak lanjut pertemuan kami dengan para alumni yang terbentuk dalam ikatan alumni SMAN 1 Parigi beberapa waktu lalu di Batu Raden.

" Alhamdulillah apa yang kami rundingkan dan rencanakan beberapa waktu lalu di Batu Raden kini bisa terealisasi " kata Uus.

" Kami Panitia menggelar acara Reuni Akbar ini dengan Tema kegiatan Merajut Rindu Dalam Kenangan putih abu, ini bermaksud mempererat tali silaturahmi diantara kami, dengan tujuan memberikan support, berbagi pengalaman dalam pelbagai bidang kepada para siswa siswi, mengadakan Bakhti sosial dan bazar" tambah Uus yang akrab di panggil Usdex's.

Ade Ruswa salah satu alumni, yang juga Ketua Komite SMAN 1 Parigi, dan hadir pada saat itu membenarkan apa yang dikatakan Uus.

" Hari ini merupakan awal kegiatan acara, pihak panitia hari ini menggelar acara Talk Show Testimoni para alumni, acara ini menampilkan para alumni yang telah berhasil dan meraih kesuksesan dalam pelbagai bidang, baik itu dunia usaha, akademisi, dan Karir di pemerintahan " ungkap Ade.

Para akhirnya semua mengajak dan berharap agar acara ini bisa terlaksana dengan aman, tertib dan lancar, sehingga apa yang menjadi tujuan Reuni Akbar, mempererat silaturahmi dan membangun siswa siswi berkarakter, benar benar bisa terealisasi, bermanfaat untuk para Alumni khususnya dan masyarakat Kabupaten Pangandaran umumnya.(MISG)